

Écologistes du

bassin annecien apportent leur plein soutien aux agents.

Burn out, absentéisme, arrêts maladie, grèves ...

Ces derniers mois, les problèmes de mal-être au travail subis par les agents du Grand Annecy ont été affichés au grand jour.

En mars-avril, des grèves des agents administratifs et du service de ramassage des déchets avaient eu lieu. Le 1er septembre, une note interne du collectif des directeurs de l'établissement, signée par une cinquantaine d'élus et se basant sur des éléments rapportés par les syndicats, évoquait :

- "un pilotage de l'établissement complexe et peu lisible"
- "des commandes politiques parfois imposées dans des délais trop courts [et] trop souvent modifiés"
- "le doute de nombreux agents sur la qualité ou la pertinence de leur travail, sans qu'ils comprennent clairement ce qui leur est reproché ou qu'ils feraient mal".

Face à ce "malaise profond" et à la "très forte dégradation mentale subie par l'ensemble des agents", les Écologistes du bassin annécien tiennent à leur apporter leur plein soutien.

Lors du Conseil communautaire du 28 septembre, Madame la Présidente de l'Agglo Frédérique Lardet avait été interrogée sur sa possible responsabilité et avait assuré aux élus que la situation serait prise en compte. Qu'en est-il aujourd'hui ?

La bonne santé des 1300 agents, tout comme le bon fonctionnement du Grand Annecy, doivent être dès aujourd'hui, les deux priorités de Madame Lardet en tant que Présidente du Grand Annecy.

Nous espérons donc qu'en 2024, égo et management toxique laisseront enfin la place à l'écoute, et à la bienveillance envers toutes les personnes travaillant au sein du Grand Annecy. C'est le minimum que nous leur devons car ils travaillent toutes et tous, au service des citoyens!

Contact presse

Pascal Sciabbarrasi
Responsable du groupe local des Écologistes du Bassin Annécien
pascalsciabbarrasi@gmail.com
06.75.19.36.49